
 ４月例会は、16日、大沼交流

センターで開催。出席者は最低

の 11人でした。 

 諸連絡に続いて作品合評に移

りました。 

 

天空の旅人 

ネモフィラの薫りに魅せられて 

佐藤 勝男  

Blue-ray/４分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 毎年咲き誇

る、ひたち海浜公園のネモフィ

ラを、開演前の早朝に空撮をし

てきました。見事な水色の花び

らが潮風になびいていました。 

時期が少し早かったような感じ

でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊ネモフィラの空からの映像は

新鮮ですばらしい。 

＊すばらしい映像、空からの映

像は初めて見ました。来園前

なら飛行もＯＫなんですね。 

＊ネモフィラの空からの映像が

きれいでした。 

＊地上の映像が欲しいですね。 

＊空から見るとまさに広大さが 

わかりますね。 

＊空からのネモフィラが美しく

感動しました。 

＊空からのネモフィラは珍しい

です。 

 

天空の旅人 鯉のぼりが飛ぶ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 20秒 

≪作者コメント≫ ５月、男の

子の節句。大空に鯉のぼり吹流

しを飛ばした。常陸太田市の磯

部田んぼ上空をモーパラにて引

っぱった。風がおだやな日でな

いとできないミッションです。

一緒に飛んで空撮をした記録で

す。(2018年撮影) 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊珍しい映像です。地上からの

映像も見たかった。 

＊めずらしい鯉のぼりの映像、

むずかしいと思いました。 

＊空を飛ぶ鯉のぼりは珍しい映

像でした。 

＊も少し大きい鯉のぼりの映像

をもっと見たかった。 

＊珍しいコイノボリの映像が印 

象的でした。 

＊下から見てみたかった。相当

風の影響もあるのでしょう。 

 

ポケットカメラで春を撮る 

小林  茂  

Blue-ray/３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今まで使用

していたビデオカメラが重く感

じて、撮影に出かける機会が少

なくなりました。そこで、ポケ

ットカメラで動画撮影を試みま

した。その、作品を見て頂き感

想をお知らせください。 

≪ご意見異見≫ 

＊コンパクトカメラでもよく撮

影できている。 

＊めずらしい撮影こころみ、三

脚は使ったのですか。 

＊きれいな映像でした。 

＊カメラの安定あり（小型にし

ては） 

＊やはりちょっと物足りない。 

＊小型カメラで撮ったとは思え

ない程の映像でした。 

＊手振れがチョット気になりま

すが軽いのはいいです。 
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春らんまんの赤羽緑地 

原田英一郎  

Blue-ray/５分 00秒 

≪作者コメント≫ ３月 31日、

10～12時の間、赤羽緑地自然観

察ふれあい公園の春の風景を撮

影しました。さくらが満開でし

た。ミズバショウも一段と咲き

揃っていました。まさに春らん

まんの風景でした。訪れる人た

ちも絶えることなく、春の一時

を楽しんでおられました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊水面に写る桜が美しい。春ら

しい作品でした。 

＊原田さんらしいやさしい映像

でした。 

＊映像にあったＢＧＭもすばら

しかった。 

＊緑地の春の様子バッチリです

ね。 

＊青空がいい。ミズバショウの

緑の葉が印象的。ワンカット

もう少し長くてもいいのでは。 

＊ゆったりとした映像です。 

 

ひたち海浜公園 スイセン･

チューリップ･ネモフィラ  

美濃島和男  

Blue-ray/４分 08秒 

≪作者コメント≫ 今月は海浜

公園に２回行きました。４月４

日はスイセンが満開。10日はチ

ューリップとネモフィラが満開

でした。今年はどの花も咲くの 

が早くて、ネモフィラは 10日以

上早く満開を迎えました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊光の使い方がうまい。 

＊相変わらず撮影の方法、編集

のしかた、すばらしいです。

狙いがはっきりしていて良い

と思います。 

＊安定した映像でした。 

＊公園内の様子、すばらしい映

像ですね。 

＊移動カメラの導入は引きこま

れますね。 

＊花々のアップがすばらしい。

勉強になりました。 

 

四年ぶりの日立さくらまつり 

豊田 正夫  

Blue-ray/９分 11秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ コロナで中

断されていた｢さくらまつり」が 

４年ぶりに開催されました。こ

の日の平和通りの賑わいとイベ

ントの一部をご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊カット割りが上手。現地音を

生かした構成が良かった。 

＊お祭りらしいフンイキが良く

出ていました。いろいろな映

像があり良かったです。 

＊祭りの様子がすばらしかった。 

＊まつりの様子が良くわかりま

した。 

＊撮り方、編集の仕方が勉強に

なります。 

＊まつりの楽しいふんいきが伝

わってきました。 

 

日 立 夜 桜 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市平和

通りで４月１日、夜の歩行者天

国があり撮影した。夜桜は照明

に浮き上がった景色が楽しめた。

夕方、薄暗くなった空にお月様

が現れ、桜の花と合わせた映像

を撮影できた。 

≪ご意見異見≫ 

＊幻想的ですばらしい作品でし

た。 

＊夜の桜はすばらしい。タイト

ルの出し方も良い。幻想的な

映像、安定した画像、映像に

合ったＢＧＭ、どれも良かっ

た。 

＊夜桜のライトアップもきれい

でした。ＢＧＭも良かった。 

＊夜桜の様子すばらしい。良い

カットあり。 

＊色とりどりの照明が幻想的な

風景を作り出していてすばら

しい。添えられた俳句も絶好

調ですね。 

＊夜桜のすばらしい幻想的な映

像に勉強になりました。 
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＊俳句が良いですね。 

 

三 春 の 滝 ざ く ら  

田﨑  博  

ＤＶＤ/４分 41秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 360度の周

囲から撮影ができる様になって

いるのに、15時からでは西側か

らの撮影が主体になってしまっ

た。午前と午後の撮影がベスト

と思うが時間の制約からできな

かった。 

≪ご意見異見≫ 

＊青空に桜が映えてきれいな作

品でした。 

＊天気も良く大きな桜の映像は

本当にすばらしい。 

＊ナレーションとテロップはど

ちらか一つでよいのでは？ 

＊テロップは不要ではないか。 

 ナレーションですむので。 

＊画面と説明をシンクロさせた

い。たとえば根回りの説明の

時には根回りの画像をなど。 

 全体の構成は周辺の映像から

メインに持っていくのが自然

では？午後の逆光もいいもの

ですよ。 

＊美しい桜の映像でした。 

＊ナレーション、テロップが良

かったです。 

 

上手なペアの演技発表 

細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

≪作者コメント≫ 昨年 11月、 

勝田でのダンスパーティでは、

演技発表が 28組ありましたが

上手なペア４組を紹介します。

競技会の上級に出場の皆さんで

した。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊画面が安定していて見やすか

った。ダンスの服装について

決まりあるのかな？ 

＊いつもすばらしい映像ですね。 

＊ダンスの見せ場がほしい。(足

の動き等) 

＊どこが上手なのか、技の説明

があるといい。女性の衣装に

ばかり興味がいってしまいま

した。 

＊３番目の人が上手でした。 

 

 

 

 

 

 

な か よ し 

眞弓 喜幸  

ＤＶＤ/２分 55秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大分県、高

崎山サル園の撮影。サルの動作

がかわいかったです。 

≪ご意見異見≫ 

＊食事の風景が楽しかったです。 

＊サルの生活の一部が良く出て

いました。 

＊サルの様子良いですね。 

＊｢なかよし｣というから、何か 

と思ったら、おサルさんの世

界でしたか、またも眞弓さん

にやられました！ ペアのな

かよしサルを中心にまとめた

のがいいですね。 

＊めずらしい映像でした。 

*****     ***** 

 出席者が少なかったのが残念

でしたが、今回も春爛漫の作品

ぞろいで楽しかったです。 

 次回は大勢の出席で賑やかに

やりたいものです。  

 

 

 

 

昨年５月から例会で発表され

た作品の一部を YouTubeで公開

してきましたが、どのくらい視

聴されたのでしょうか。 

 公開期間の長短はありますが、 

最高は真弓さんが昨年 10月例

会で発表した「巡回ラジオ体操」 

で、５月５日現在で 1096回の視

聴回数が記録されています。そ 

れ以前から公開されている作品 

 

でも 1000回を超えている作品

はありません。ほかに 100回以

上視聴された作品には「里美か

かし祭り」｢大久保流鏑馬｣｢市民

凧あげ大会｣｢KIZUNAマラソン大

会｣などがあります。(ＨＶＳｃｈ

内のみのデータです)

～ 3 ～ 

  印のついている作品は YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか右のＱＲコードからアクセスしてください。 

     http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 

ＹｏｕＴｕｂｅ はどれだけ見られている 



 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

（11ch 毎週月曜更新 15分番組） 

4/17～ 四年ぶりの日立さくらまつり (豊田正夫) 

4/24～ 日立夜桜          (井村泰也) 

    桜川緑地のさくら      (豊田正夫) 

 5/1～ 春らんまんの赤羽緑地   (原田英一郎) 

    天空の旅人・ネモフィラの薫りに魅せられて 

                  (佐藤勝男) 

 5/8～ 日立駅前に賑わいもどる   (豊田正夫) 

※このところ投稿できる作品が不足気味です。今回

もできれば例会前にお届けいただけるとありがた

いです。また、地域のイベントも復活している様

ですので、投稿できる作品をたくさん作ってくだ

さるようご協力ください。 

※投稿ビデオの最新情報はウェブサイト 

 でご覧ください。    ＱＲコード → 

Big Bandフェスを撮影 
 ＪＷＡＹから依頼され、５月 14日(日)に日立市民

会館で開催される「ひたち Big Bandフェスティバル

2023」を当会が協力撮影することになりました。 

４月例会で協力者を募ったところ、４人の会員で

対応することになりました。 

このイベントは、今年第 30回を迎え、日立市およ

び近郷の７バンドが出演し、華麗な演奏を繰り広げ

ます。 

収録した作品は、後日、ＪＷＡＹの特番として放

送予定です。その際はぜひご覧ください。 

６月はＪＷＡＹ見学の勉強会 
 現在、勉強会は一時中断していますが、かねてか

ら希望があった、ＪＷＡＹの見学会を６月の勉強会

として実施することにしました。 

 詳しくは６月例会のご案内でお知らせいたします

が、６月 18日(日)午前 10時に、ＪＷＡＹ局舎集合

といたします。施設の見学と、担当者との意見交換

などを予定しています。多数ご参加ください。 

 午後は通常通り、大沼交流センターでの例会とな

ります。 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～｢茨城ニュースいば６｣の中で

放送。(毎回放送があるとは限りません) 

3/23～5/4の間、会員作品の採用はありません。 

 このところ、放送自体が少ないようですが、多分

投稿が少なくなっているのではないでしょうか。身

近な話題、季節の話題など、どんどん投稿して見て

ください。 

▼投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター係｣へ 

 撮影報告書は当会のウェブサイトからもダウンロ

ードできます。 

お詫びと訂正 

 前号(No.405)の号数表示と月表示が、更に前月の

No.404のまま印刷してしまい、気づかずに送付して

しまいました。本号に訂正シールを同封いたしまし

たので、お手数でも修正をお願い致します。本当に

申し訳ありませんでした。 

☆☆ ５月例会は 21日開催です ☆☆ 
 あっという間に桜の季節は終わり、新緑がまぶしい時期となりました。コロナも衰退し、イベントの

復活も目立ってきました。そんな中、５月例会を下記のとおり開催しますのでご出席ください。 

🎏 ５月 21日（日）午後１時から 

🎏 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡打合せ（今後の予定ほか） 

   ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします） 

   ③その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ２班：原田、小室、久保田、鈴木の皆さんご協力ください。 

勉強会はありません 
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